

PÁRVULOS VÍCTIMAS DE VIOLENCIA

SEÑOR DIRECTOR:

Es lamentable leer repetidamente noticias sobre maltrato hacia niños menores de seis años por parte de adultos cuidadores o "educadores", en establecimientos formales o informales. Como sociedad, pareciera que no estamos haciéndonos cargo de proteger a los párvulos en esta etapa crucial de su desarrollo, donde se sientan las bases de su trayectoria de vida.

¿Qué estamos haciendo mal? ¿Estamos exigiendo a quienes cuidan y educan a los niños algo más que la didáctica y los conocimientos disciplinares y pedagógicos? ¿Estamos asegurando de alguna manera que sean personas con un profundo autoconocimiento que les permita reconocer y gestionar sus emociones y guiar así a los niños en su desarrollo y aprendizaje socioemocional?

Si seguimos viendo noticias tan desafortunadas como la del establecimiento educacional en la región de Los Lagos, parece que no lo estamos haciendo bien. Y, lamentablemente, quienes sufren las consecuencias son los niños y ni-

ñas de hoy, las y los adultos del mañana.

Marcela Marzolo

Educadora de párvulos

Especialista en apego y salud mental infantil